

Fecha <b>02.09.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

PUEBLA

## Tres muertos al desgajarse un cerro

[ JULIO MARTÍNEZ EN PUEBLA ]

■ Tres muertos y dos heridos graves es el reporte oficial por el desgajamiento de un cerro y la caída importante de piedras sobre una vivienda humilde de la Sierra Norte de Puebla, en el municipio de Huehuetla.

El titular de la Secretaría de Gobernación estatal, Mario Montero Serrano, en entrevista con la prensa confirmó lo anterior y precisó que desde las dos de la mañana se reportó este incidente. "Se desgajó un cerro donde hay piedra volcánica. Una cantidad importante cayó sobre una casa. Murieron: Ana Francisco Bernabé, de 55 años de edad; Lucía Méndez Francisco, de 18, y Lázaro Méndez Francisco, de 13", citó la autoridad.

Agregó que hubo heridos graves, quienes se encuentran bajo supervisión médica: José Méndez Francisco, de 22 años; y Mateo Méndez Francisco, de 9. El titular de Gobernación aclaró que el cerro no se desgajó por efecto de las lluvias.

—¿Acciones que habrán de emprender?

—Ya, desde las dos de la mañana se dio esto. Ya hay un rescate formal de las personas que estaban heridas.



Página 1 de 1  
\$ 7166.25  
Tam: 75 cm2  
RGARCIA